

Da das Mobiliar des Innenhofs erneuert wird, werden die alten Sessel überflüssig. Diese Sessel sind allerdings noch sehr gut in Schuss und könnten im Sinne des „ReUse“ als Balkon oder Terrassensessel wiederverwendet werden.

Die Universitätsvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:

Die ÖH möge sich mit der Gebäude-Technik und Beschaffung absprechen und sich dafür einsetzen, dass die alten Sesseln des Innenhofs an die Studierenden nach dem first come first serve Prinzip verschenkt werden.